

DERORTES

Las naciones que van a jugar la Copa del Mundo

Los organizadores italianos de la Copa del Mundo se esfuerzan en hacer notar que el próximo gran torneo que va a desarrollarse en su territorio es el más importante de cuantos registra la historia del fútbol.

"Todos los records van a ser batidos—dicen—. Incluso los de la Olimpiadas."

Y, en cierto modo, tienen razón.

Puede considerarse que ha habido seis campeonatos mundiales de fútbol (un campeonato propiamente dicho y cinco torneos olímpicos).

En los Juegos de Londres, 1908, participaron ocho equipos. Venció Inglaterra.

En Estocolmo, 1912, tomaron parte 12 equipos. Venció Inglaterra también.

En Amberes, 1920, participaron 15 naciones. Venció Bélgica.

En París, 1924, participaron 21. Venció Uruguay.

En Ámsterdam, 1928, participaron 20. Venció Uruguay.

En el Campeonato del Mundo (primer de los grandes certámenes internacionales instituidos por la F. I. F. A.) celebrado en Montevideo, tomaron parte 13 países. Venció Uruguay.

Todos los records numéricos van a ser superados, en efecto, en el XI Campeonato del Mundo. Treinta y dos naciones han enviado su inscripción: 8 americanas, una africana, 2 asiáticas y 21 europeas.

La ausencia del Uruguay, tres veces campeón del mundo, es evidentemente lamentable. Como lo es la de Inglaterra, creadora del juego. Pero en una y otra abstención más hay que reprochar a los dos países, que han sentido el temor de someterse a una comprobación que en deporte es indispensable (no hay, no debe haber, campeones "de oficio"), sino que hay que renovar los títulos con la frecuencia posible y acreditar los méritos en lucha abierta), que a los organizadores.

El historial del Campeonato del Mundo

El Campeonato del Mundo tiene una historia forzosamente corta, puesto que sólo se ha celebrado una vez. El I Campeonato del Mundo se disputó en 1930, en Montevideo (Uruguay). Participaron 13 naciones: Yugoslavia, Francia, Bélgica y Rumanía (de Europa); Uruguay, Argentina, Estados Unidos, Brasil, Bolivia, Méjico, Perú, Paraguay y Chile (de América).

Los participantes fueron divididos en cuatro grupos para la designación de otros tantos semifinalistas.

Primer grupo

Francia, 4; Méjico, 1. Argentina, 1; Francia, 0. Chile, 3; Méjico, 0. Chile, 1; Francia, 0. Argentina, 6; Méjico, 3. Argentina, 3; Chile, 1. Vencedor: Argentina, con 6 puntos.

Segundo grupo

Yugoeslavia, 2; Brasil, 1. Yugoeslavia, 4; Bolivia, 0. Brasil, 4; Bolivia, 0. Vencedor: Yugoeslavia, con 4 puntos.

Tercer grupo

Rumanía, 3; Perú, 1. Uruguay, 1; Perú, 0. Uruguay, 4; Rumanía, 0. Vencedor: Uruguay, con 4 puntos.

Cuarto grupo

Estados Unidos, 3; Bélgica, 0. Estados Unidos, 3; Paraguay, 0. Paraguay, 1; Bélgica, 0. Vencedor: Estados Unidos, con 4 puntos.

Semifinales

Argentina, 6; Estados Unidos, 1. Uruguay, 6; Yugoeslavia, 1.

Final

Uruguay, 4; Argentina, 1.

La Argentina en la Copa del Mundo

Buenos Aires.—En vista del último que le ha sido dirigido por la Comisión organizadora del torneo para la Copa del Mundo, la Asociación Amatista de la Argentina moviliza y va a formar su equipo para eliminar con Chile, a base de los siguientes jugadores:

Grimaldi, Scall, Echevarría, Chimento, Pedevilla, Sola, Albaracín, López, Zazzarina, Méndez, Rúa, Pérez, Vargas, Lorenzo, Arnaiz, Noguera, Lucca, Iceta, Pancraci y Bettinotti.

Los jugadores amateurs no tienen muchas probabilidades de eliminar a los chilenos, cuyos progresos son muy notables.

Partido para el próximo domingo en la Avenida

El próximo domingo, 8 del corriente, se celebrará un partido de fútbol entre los primeros equipos Unión de Tenerife e Iberia F. C.

El fútbol entusiasta

El próximo domingo, a las 9 y media, contendrán en el campo del Santa Cruz los equipos Unión F. C. y Láncara F. C., alineándose el primero de la siguiente forma:

Manuel; Andrés, Manolo; Francisco, Manolo II; Pepe; Andrés II; Nene, Andress III; Antonio, Alvarez.

—El Pequeño Regla reta al Español, Teide y San Cristóbal, de La Laguna; al C. D. Güímar y al C. D. Icod.

En caso de aceptar se ruega contesten por oficio a Cándido Rodríguez Castillo, castillo de San Francisco, calle de las Cruces.

—Ha quedado constituido en Tacoronte un equipo denominado Tacoronte, integrado por los siguientes jugadores:

Inocencio; Dorta, López; Pepe, Enrique, Gorostiza; Nicolás, Pacheco, Peña, Mundo, Bernabé.

Este equipo reta a todos los de su categoría.

—El domingo jugarán en el campo de la Avenida los equipos Regla F. C. y Tahodio, alineándose el primero como sigue:

Rafael; Sabina, Juan; Medina, Pablo, Correa; Núñez, Hilario, Eulogio, Manolo, García.

—El domingo último contendieron en partido de promoción los equipos Marítimo, colista de la segunda división, y Cuatro Torres, campeón de la tercera, venciendo este último por 2-0.

En el partido anteriormente celebrado también venció el Cuatro Torres por 1-0. Después de este resultado, pasa el Cuatro Torres a la segunda división y el Marítimo desciende a la tercera.

—El S. C. Tenerife reta a todos los equipos de su categoría, principalmente al Hispania, C. D. Figras, Gimnástica y Sevilla F. C., para jugar un partido amistoso. En caso de aceptar se

ruega contesten por este mismo diario.

—El Jueves Santo jugaron en el campo del Salamanca los equipos Sevilla y Fukaka, quedando empatados a 3 tantos.

—El próximo domingo jugarán un partido de revancha los equipos Sevilla y Fukaka.

—El C. D. Unión de Geneto reta a todos los equipos del Norte, especialmente al Orotava, Numancia y Sporting de Icod, para desplazarse el próximo domingo, día 8 del corriente, para contender en partido amistoso, a las 2 de la tarde. En caso de aceptar se ruega contesten por este diario.

—El Donostia C. D., de esta capital, reta a todos los equipos de su categoría, principalmente al Pequeño Regla, Hispania y Castro. En caso de aceptar se ruega contesten por este diario.

—El domingo jugaron en el campo de la Avenida los equipos Club Deportivo Coruña y Sporting Club Tenerife, venciendo el primero por 4-3, marcados por los siguientes jugadores: Badajoz, 2; Pinocho, 1; y Pancho, 1.

Los del Coruña hicieron ganando el primer tiempo por 4-0.

—Ha quedado constituido en Tacoronte un equipo denominado Tacoronte, integrado por los siguientes jugadores:

Inocencio; Dorta, López; Pepe, Enrique, Gorostiza; Nicolás, Pacheco, Peña, Mundo, Bernabé.

Este equipo reta a todos los de su categoría.

—El domingo jugarán en el campo de la Avenida los equipos Regla F. C. y Tahodio, alineándose el primero como sigue:

Rafael; Sabina, Juan; Medina, Pablo, Correa; Núñez, Hilario, Eulogio, Manolo, García.

—El domingo último contendieron en partido de promoción los equipos Marítimo, colista de la segunda división, y Cuatro Torres, campeón de la tercera, venciendo este último por 2-0.

En el partido anteriormente celebrado también venció el Cuatro Torres por 1-0. Después de este resultado, pasa el Cuatro Torres a la segunda división y el Marítimo desciende a la tercera.

—El S. C. Tenerife reta a todos los equipos de su categoría, principalmente al Hispania, C. D. Figras, Gimnástica y Sevilla F. C., para jugar un partido amistoso. En caso de aceptar se

ruega contesten por este mismo diario.

—Presidente, don Domingo Molina González; primer vice, don Francisco Soubier Godínez; segundo vice, don Ramiro Arnay Pérez; secretario, don

La revista «Stadium»

Hemos recibido el número extraordinario de la revista «Stadium», de esta capital, que ha merecido unánimes elogios de todo el público.

En el extraordinario de referencia se insertan interesantes trabajos deportivos, informaciones y reportajes de actualidad y una información gráfica en la que se recogen las notas más interesantes de la vida deportiva local.

Felicitamos cordialmente al personal de la redacción de la revista «Stadium», por el éxito obtenido con la publicación de su extraordinario.

La directiva del Iberia F. C.

El Club Iberia F. C. ha elegido la siguiente Junta directiva:

Presidente, don Domingo Molina González; primer vice, don Francisco Soubier Godínez; segundo vice, don Ramiro Arnay Pérez; secretario, don

La vuelta al mundo en dos horas

El domingo, 11 de febrero, las estaciones alemanas presentaron un programa muy interesante, el cual demuestra, una vez más, las sorprendentes posibilidades que ofrece la radiofotografía. De las 11 a las 12 y cinco minutos, se transmitieron sucesivamente los programas de las estaciones siguientes: Bruselas, Praga, Estocolmo, Suiza, Copenhagen, Italia, Holanda, España, Hungría, Noruega, Inglaterra y Yugoslavia. De las 14'25 a las 15'30, se dió un programa muy acertado de las estaciones siguientes, todas ellas fuera de Europa: Brasil, Argentina, Paraguay, Uruguay, Egipto, Japón y las Indias.

La vuelta al mundo en dos horas

El domingo, 11 de febrero, las estaciones alemanas presentaron un pro-

grama muy interesante, el cual demues-

tra, una vez más, las sorprendentes

posibilidades que ofrece la radiofot-

ografía. De las 11 a las 12 y cinco mi-

nutos, se transmitieron sucesivamente

los programas de las estaciones sigui-

entes: Bruselas, Praga, Estocolmo, Suiza,

Copenhagen, Italia, Holanda, España,

Hungría, Noruega, Inglaterra y Yugoslavia.

De las 14'25 a las 15'30, se dió un

programa muy acertado de las estacio-

nnes siguientes, todas ellas fuera de

Europa: Brasil, Argentina, Paraguay,

Uruguay, Egipto, Japón y las Indias.

La vuelta al mundo en dos horas

El domingo, 11 de febrero, las estacio-

nnes alemanas presentaron un pro-

grama muy interesante, el cual demues-

tra, una vez más, las sorprendentes

posibilidades que ofrece la radiofot-

ografía. De las 11 a las 12 y cinco mi-

nutos, se transmitieron sucesivamente

los programas de las estacio-

nnes siguientes: Bruselas, Praga, Estocolmo,

Copenhagen, Italia, Holanda, España,

Hungría, Noruega, Inglaterra y Yugoslavia.

De las 14'25 a las 15'30, se dió un

programa muy acertado de las estacio-

nnes siguientes, todas ellas fuera de

Europa: Brasil, Argentina, Paraguay,

Uruguay, Egipto, Japón y las Indias.

La vuelta al mundo en dos horas

El domingo, 11 de febrero, las estacio-

nnes alemanas presentaron un pro-

grama muy interesante, el cual demues-

tra, una vez más, las sorprendentes

posibilidades que ofrece la radiofot-

ografía. De las 11 a las 12 y cinco mi-

nutos, se transmitieron sucesivamente

los programas de las estacio-

nnes siguientes: Bruselas, Praga, Estocolmo,

Copenhagen, Italia, Holanda, España,

Hungría, Noruega, Inglaterra y Yugoslavia.

De las 14'25 a las 15'30, se dió un

programa muy acertado de las estacio-

nnes siguientes, todas ellas fuera de

Europa: Brasil, Argentina, Paraguay,

Uruguay, Egipto, Japón y las Indias.

La vuelta al mundo en dos horas

El domingo, 11 de febrero, las estacio-

nnes alemanas presentaron un pro-

grama muy interesante, el cual demues-

tra, una vez más, las sorprendentes

posibilidades que ofrece la radiofot-

ografía. De las 11 a las 12 y cinco mi-

nutos, se transmitieron sucesivamente